

Sous le soleil : L'immobilier transfrontalier et ses enjeux

Mercredi 4 décembre 2024

Maison de l'avocat, Nantes



Espagne, Grèce, Italie ou Portugal, ces destinations font rêver !

Y investir dans un bien immobilier pour y couler des jours heureux le temps des vacances (ou plus si affinités), constitue un projet ambitieux qui, sans un accompagnement adéquat, peut toutefois rapidement se transformer en véritable cauchemar.

Les avocats de la Commission Internationale du barreau de Nantes se proposent de vous aider à acquérir les bons réflexes en matière d'investissement immobilier transfrontalier tant du point de vue de l'acquisition que du point de vue de la transmission. Des avocats exerçant dans ces différents pays interviendront également pour vous donner leur point de vue pratique en la matière.

Rendez-vous le mercredi 4 décembre 2024 de 8h45 à 12h30

Maison de l'Avocat à Nantes (Présentiel uniquement)

Spain, Greece, Italy or Portugal: these destinations make us dream!

Investing in a property abroad in order to live there happily during holidays (or even on a more regular basis) is an ambitious project that, without the right support, can quickly turn into a real nightmare.

The lawyers of the International Commission of the Nantes Bar Association will assist you in getting the right approach when it comes to cross-border property investment, both in terms of acquisition and transfer. Lawyers practising in these different countries will also give you their practical view on the subject.

Meet us on Wednesday 4 December 2024 from 8.45 a.m. to 12.30 p.m.

at the Maison de l'Avocat (only onsite)

Sous le soleil : L'immobilier transfrontalier et ses enjeux

Mercredi 4 décembre 2024

Maison de l'avocat, Nantes



Programme

8h30 - Accueil café / Welcome coffee

8H45 - PROPOS INTRODUCTIFS / INTRODUCTION

Discours d'ouverture

Le rôle de l'avocat en matière d'investissement immobilier - AAMTI

Opening speech

The lawyer's role when it comes to property investment - AAMTI

9H - TROUVER LA MAISON DU BONHEUR / FIND YOUR HOME SWEET HOME

Acquérir un bien immobilier en Espagne, en Grèce, en Italie ou au Portugal :
S'entourer d'experts pour mener à bien son projet

*The acquisition of property in Spain, Greece, Italy or Portugal:
call upon experts in order to carry out your project*

10h30 - Pause / Break

10H45 - TRANSMETTRE OU NE PAS TRANSMETTRE ? / WHETHER OR NOT TO TRANSFER ?

Vente, donation ou transmission par décès :
Les bonnes questions à se poser pour anticiper les difficultés

*Sale, donation or inheritance:
Asking the right questions to anticipate difficulties*



Inscription obligatoire en ligne :

Contact et informations pratiques

5 mail du Front populaire, 44200 Nantes

02 40 20 09 81 // communication@barreaunantes.fr